



HIDDEN LOOT ORIGINAL



Canister en option/Optionnal





HIDDEN LOOT - ORIGINAL

Rebelle dans l'âme et doté d'un caractère affirmé, Hidden Loot nous transporte dans l'atmosphère explosive des plus illustres flibustiers pour y découvrir ce spiced rum mutin et gourmand aux saveurs envoutantes des tropiques. C'est au Panama, terre de prédilection des pirates au 17ème siècle, que les meilleures cannes à sucre ont été repérées puis coupées pour distiller un rhum de haute lignée.

Notre spiced rum Hidden Loot est vieilli deux ans en fûts de bourbon au Panama. Puis, sous l'influence spirituelle d'Emile PERRIER, il est enrichi en fines épices et arômes naturels comme la noix de coco, la banane verte, l'orange amère, la vanille,...

NOTES DE DEGUSTATION

Robe : Or ambré.

Nez : Riche en arômes de vanille, banane et noix de coco. Notes de vieux rhum et de bois.

Bouche : Suave, sucrée et fruitée (orange, vanille, fève de cacao). Elle nous invite à une douce rêverie tropicale.

Degré : 40% vol.

HIDDEN LOOT - ORIGINAL

Rebel at heart and boasting somewhat of a character, Hidden Loot transports us into an explosive atmosphere, recalling the most famous filibusters, to discover this mutinous and gourmet spiced rum which exhales enchanting tropical flavors. It is in Panamá, where the jungle conceals a history of gold and plunder which dates back to the 17th century, that the best sugarcane has been picked to be distilled into a great rum.

Following a long ageing in Bourbon casks, it has travelled from the Caribbean to our Atlantic coast, where it has absorbed spicy notes and natural aromas under the influence of Emile Perrier, whose spirit still lingers in our Distillery on the banks of the Seugne.

TASTING NOTES

Colour: Amber gold.

Nose: Bursting with vanilla, banana and coconut. Notes of aged rum and wood.

Palate: Soft, sweet and fruity (orange, vanilla, cocoa bean). An invitation to a sweet tropical daydream.

Alcohol content: 40% vol.



	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Bouteille / Bottle		
Fermeture / Closure	GPI	GPI
Taille / Size	227 mm	227 mm
Bouteille par caisse / Bottles per case	6	6
Gencode / Barcode	3701394500073	3701394500226
Caisse / Case		
Taille / Size	H235xW205xL305 mm	H249xW216xL320 mm
Poids / Weight	9kg	9,5kg
Gencode / Barcode	13701394500070	23701394500220

	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Palette / Pallet VMF (100 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	576	576
Caisses par couche / Cases per layer	16	16
Caisses par palette / Cases per pallet	96	96
Taille / Size	L1000xW1200xH1567 mm	L1000xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	884kg	932kg
Palette / Pallet EUROPE (80 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	432	432
Caisses par couche / Cases per layer	12	12
Caisses par palette / Cases per pallet	72	72
Taille / Size	L800xW1200xH1567 mm	L800xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	668kg	704kg

Famille Naud

4 rue des Distilleries 17800 Pons

contact@famille-naud.com - +33 (0)5 46 91 31 44